

### 【eモータースポーツ -バーチャルとリアルとの融合- 「2022 ロードスター・パーティレース 東日本シリーズ」 参戦結果のご報告】

バーチャルとリアルモータースポーツの相互誘導をテーマ\*1に、SPK e-SPORT Racingは「2022ロードスター・パーティレース 東日本シリーズ」に参戦してまいりました。全戦終了しましたので参戦結果をご報告いたします。

全4戦が開催され、第3戦では中島選手がポールトゥウィン\*2を果たしたほか、第3戦・第4戦では菅原選手が連続3位表彰台入りを果たすなど、全戦で入賞する好成績を収めました。この結果、年間シリーズランキングは、中島選手が「東日本NCシリーズクラス」で2位、菅原選手が「東日本NDシリーズクラス」で3位となりました。

今後もバーチャルとリアル、両モータースポーツの発展に寄与すべく活動を続けてまいります。

#### 「2022 ロードスター・パーティレース 東日本シリーズ」 年間シリーズランキング

中島 優太選手	東日本NCシリーズクラス	2位
菅原 達也選手	東日本NDシリーズクラス	3位



第3戦 優勝の中島選手



左から 中島選手、菅原選手



\*1：日本最高峰のeスポーツ大会「JEGT GRAND PRIX2022(以下JEGT)」に参戦中のSPK e-SPORT Racingのマシンと選手が、リアルレースを舞台に競技する取り組みです。105号車は、JEGT出場マシン「MAZDA RX-VISION」のカラーリングを踏襲しています。(ゼッケン番号は、当社が今年12月に105周年を迎えることにちなんでおります。)

\*2：ポールポジションからスタートし、そのまま優勝すること。